

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Mit Sisi und Franz

Time Travel. Der einmillionste Besucher gefeiert

Herr Ren und Frau Su aus China staunten nicht schlecht, als sie beim Kauf ihrer Tickets plötzlich unter einem Konfettiregen standen. Time Travel, die Erlebniswelt beim Graben in Wien, feiert nicht nur ihr sechsjähriges Bestehen, sondern erwartete am 13. Juli 2018 auch den einmillionsten Besucher. Und so kam das Pärchen aus China neben Freikarten und einer Flasche Champagner auch zu einer kaiserlichen Kutschenfahrt in Begleitung von Kaiserin Sisi und Kaiser Franz Joseph. Die Kutscherin „Fiaker Susi“ gab ein paar Wiener G’schichten zum Besten und das Gespann rollte im imperialen Stil über die Wiener Ringstraße.

Time Travel rangiert mittlerweile unter den Top 20 Wiener Sehenswürdigkeiten (Rang 19). „Die Erlebniswelt hat sich zum idealen Starting Point für Wien-Touristen entwickelt, die die historischen Highlights von Wien kompakt in einer Stunde auf unterhaltsame Weise und in humorvoller Begleitung eines Tourguides erleben wollen“, sagt Gründer und Betreiber Paul Rankine.

2017 wurde die Pestgrube mit dem lieben Augustin als neue Szene eröffnet, heuer wurde das Finale mit

einer Lasershow und 3D-mapping zum Thema Silvester im Wiener Prater erweitert. Besucher dürfen sich unter anderem auf ein actionreiches 5D-Kinoerlebnis mit

Ausschnitten aus der Römerzeit und dem Angriff der Türken auf Wien sowie auf eine Habsburger Animatronic-Show freuen.

www.timetravel-vienna.at



Champagner und Konfetti für die 1 Millionste Besucherin Frau Su



Später ging es im Fiaker mit Sisi und Franz zu einer City-Runde